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第２回運営委員会報告 

（７月８日 １０：３０～１０：５８） 

 

１．会長あいさつ 

 おはようございます。本日はお足元の悪い中またお忙しい中、学校に足を運んで

いただき、ありがとうございます。ニュースでは東京都も緊急事態宣言が千葉は蔓

延防止が延長されるということを聞いてＰＴＡ活動がなかなかいつも通りにでき

なくて、心苦しいところがありますが、せっかく皆さんが話し合ってくださったこ

とを今日は吸い上げてまた来年度以降にも取り入れていけるようにやっていきた

いと思います。皆さんからご意見をいただけたらと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

 

２．校長あいさつ 

 本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

 夏休みまであと１２日となり、生徒たちは楽しみにしているのではないかな、と

思っております。 

 ６月２７日から始まった総合体育大会ですが、７月３日の日には、気象庁からの

警報が出たことにより全種目が中止になり、日程も大幅変更になってしまいました。

また、新型コロナウイルスにより、３年生の保護者１名のみ観戦と制約が多く大変

申し訳ありません。生徒たちは、1 戦でも多く勝利し、一生懸命に試合に取り組ん

でおります。ぜひ、試合の様子などを、生徒たちから聞いていただきたいと思って

おります。 

 今年度体育館の照明をＬＥＤ照明に交換するために、１２月頃まで体育館が使用

できません。夏休みの部活動は、他校に行っての練習や試合等になってしまいます

が、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。 

 最後になりますが、東京都に４回目の緊急事態宣言が出されると報道されました。

いつ終息するのかわからない状況ですが、健康に留意し充実した夏休みとなるよう

に保護者の皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

 



 

３．報告事項 

 ① 学校報告 

６／１０・１１ 前期中間テスト 

６／１７    スケアードストレイト 

６／１８～２３ 教育相談 

６／２４       部活動激励会 

６／２５    ３年生 第２回実力テスト 

６／２７    全日本中学生通信陸上競技大会 千葉県大会 

        共通男子走高跳 第１位 

（関東大会・全国大会出場決定） 

７／ ６～１６ ３年三者面談 

 

② 本部報告 

６／１０   第１回運営委員会報告書作成・配付 

６／２４   第 1回大穴中学校区ＰＴＡ有価物連絡会 

７／ １   役員会 

 

③ 会計報告    

＜一般会計＞支出 

６／ ３  県大会激励金（男子バスケ部・男子テニス部・陸上部） 

                         ￥１５，０００ 

６／１６  ＰＴＡ団体傷害保険更新        ￥６３，５９６ 

＜特別会計＞収入 

６／２４  大穴中学校区有価物回収協力金   ￥１８２，２３０ 

６／２４  三咲地区有価物回収協力金         ￥５１，９６０ 

      支出 

６／１０  教育活動補助金              ￥４００，０００ 

 

④ Ｐ連報告 

⑤ 各委員会報告（別表参照） 

⑥ 青少年補導委員報告 

６／１４ １６時～大穴中学校区内の公園をポイントにパトロール  

７／ ６   〃 

 

→裏面へ続きます 



 

４． 審議事項 

・バザーについて → 中止 

  ・印刷機について → 承認いただいたので７／１に搬入しました 

  ・災害備蓄品について → 購入は１月なので引き続き検討してください 

 

５．連絡事項 

・奉仕作業について・・・９／１８（土）予定 

 

  ・体育祭ＰＴＡ競技について・・・未定 

   

 

６．その他 

・おはよう運動日程 

   ７／ ６ ２年 1組    ７／１３ ２年２組  

９／１４ ２年３組    ９／２８ ２年４組 

  １０／ ５ ２年５組   １０／１２ ３年１組 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊次回運営委員会は１０月１４日（木）、１０：３０～です。 

＊有価物回収は３学年です。よろしくお願いします。 



第１回各委員会定例会報告 

 活動報告 審議事項 

１学年 

６／１０ 

（木） 

 

・運営委員会の報告 

 

・印刷機の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入

⇒年度内に決定 

・バザー開催 

⇒7/8 までに決定 

２学年 

６／１０ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・バザーについて→７／８に決定。中止の場

合、子供たちの意見を聞いてＰＴＡが還元

する（体育祭Ｔシャツなど） 

・災害備蓄品について→地域の人が使える物

サバイバルシートの増力、簡易トイレ、食

品など 

・印刷機の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入

⇒ 

・バザー開催 

⇒ 

３学年 

６／１０ 

（木） 

・運営委員会の報告 ・印刷機の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入

⇒検討中 

・バザー開催 

⇒検討中 

１０組 

６／１０ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・印刷機の買い替え→賛成。 

・バザー開催について→グループＬＩＮＥに

て検討中。来月報告予定。 

・災害備蓄品の購入について→グループⅬＩ

ＮＥにて検討中。来月報告予定  

・印刷機の購入 

⇒承認 

・災害備蓄品の購入

⇒来月に報告予定 

・バザー開催 

⇒来月に報告予定 

校外委員 

６／１０ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・災害備蓄品について 

・バザー１１／６フリマ的なものにするか中止か 

・体育祭９／２４ 

・有価物学校内トイレットペーパー芯回収２月担当 

・子どもフェスティバル、夏祭り、おやじの会キャ

ンプ、連合運動会中止 

・いじめについての講演会７／９希望者のみ 

・印刷機の購入 

⇒承認多数 

・災害備蓄品の購入

⇒ 

・バザー開催 

⇒中止多数 


